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が、また増えているのかなと思うので、皆さ
ん体に気をつけていただいて元気に毎週こう
やって会えるようでありたいと思います。 
今日卓話の方が小沢さんでしたが、急用で

欠席ということで急遽、小沢さんに頼まれて
山岸会員がやることなりました。山岸さんと
打ち合わせをして 20分間の話しをお願いし
ましたので僕の挨拶はこの辺にしたいと思い
ます。 
ありがとうございました。 
 
 

皆さん、こんにちは。先週ＩＭに行かれた
方お疲れ様でした。僕は欠席になってしまい
ましたが、10名位の方に行っていただき助か
りました。事業的なものはガバナー公式訪問
と 6月位にガバナー補佐の訪問ということで
すので、ご承知おきください。6月末でこの
年度も終わりということで私に来るメールも
次年度宛のメールが徐々に増えてきました。 
あとコロナですが、結構流行ってるみたいで
す。僕の娘も長柄のこども園に行っています
が、昨日メールが来てコロナ 6名、溶連菌 2
名という、学級閉鎖に近いような形です。 
授業参観とかいろいろな行事も全部中止にな
りました。今年に入ってからまたいろいろ出
来なくなってきたのかなと思ます。 
この冬の時期はいつも増えるという話でした 

  
 
 
 
 

●地区（回覧） 
①佐倉中央 RCより、『ス 
トリートピアノで祈り 
のハーモニー』開催の 
ご案内 

②米山記念奨学委員会よ
り、2023 学年度米山記
念奨学生・終了式及び 

歓送会のご案内 
日時：2024年 3月 30日 受付 10時 30分 
場所：三井ガーデンホテル千葉 

③国際大会推進委員会より、【シンガポール
国際大会】千葉ナイト・日本人朝食会の再
案内 

④RLI 推進委員会より、「RLI パートⅡ」開催
のご案内 
日時：2024 年 3 月 9 日 受付 9 時 40 分 

開会 10時～ 閉会 18時 
場所：千葉市民会館 

⑤国際ロータリー日本事務局 クラブ・地区支
援室より、クラブ・地区支援室メッセージ 

⑥ロータリーポリオプラス委員会及び広報・
公共イメージ向上委員会より、ポリオ根絶
祈願チャリティーゴルフコンペのご案内 
日時：2024年 5月 10日（金） 
場所：久能カントリー倶楽部 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

                  

２月２７日例会    

 

会長挨拶        杉江 敏矢 会長 

 

 
 
  

 

 

 

 

 
             

    
 

 
 
  

 

 

 

 

 
                            
 
 
  

 

 

 
 
 
 
幹事報告    中村 健太 副幹事(代行) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会プログラム 
 
令和６年３月５日      

 
（水と衛生月間） 

 
 
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ 四つのテスト 

 
誕 生 祝  1名 （杉江会員） 

 
 米山奨学金授与 崔  蘭亭 さん 

 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 

  
出席報告 担当委員会 

第 32 巻 通巻第 1390 号     第   32号  例会通回 第 1395 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太     ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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同級生の役場の人間も“ありがとう” という
ことで結構連絡があったりして、随分いいお
付き合いとさせていただいたので、これも皆
様のご協力のお陰かなと思っています。 
自分は、大多喜に生まれて今年 57 歳になり
ます。大多喜の上瀑小学校を出て大多喜中学
校に行って、そこから勝浦の高等学校に行き
ました。当時の勝浦高校って凄くて、もうビ
ーバップハイスクールそのままっていう状態
です。どのくらい凄いかって言うと、10時に
お弁当食べて 12 時に皆売店に並ぶ、ガラガ
ラガラって 3 階の窓が開いたと思ったら、プ
カって煙が出ていく。先生は見て見ぬふりっ
ていうような状態です。同級生の中には授業
中に先生を殴って転校したとか。あと先輩方
は、「分かっているな、今日雨降っているか
ら俺タクシーで帰るぞ。」と言ったらもう後
輩たちは一生懸命小銭を集めて上納するって
いうシステムが残ってた、そんな高校でし
た。そんな高校で私は「これから電気だ」と
思って無線科に行きました。そこで無線の免
許、レーダーの免許を取りました。 
無線は国際免許なので申請するだけでもうア
マチュア無線の免許も取れました。無線科を
出て丁度バブル真っ盛りの昭和 64 年、モデ
ン工業の本社に入社しました。営業と現場を
兼ねた部署で、一番最初に行った現場が幕張
メッセ。広大な何にもないところにナンバー
のついてないスクーターを貰ってきて現場を
回り、帰って来ると夕方焼鳥を現場事務所で
食べながらっていう状態でした。 
当時担当したお客様は東急建設や竹中工務
店、大成さんとかでしたが、その所長さん達
に「お仕事くれますか。」ってやってまし
た。当時モデン工業の指定するスナックが 2
件ありまして、そこに飲みに行く。身銭持っ
ていかなくて大丈夫でした。自動的に月末締
めで会社に請求にいく。先輩から、接待があ
るたびにビジネスホテル取っていただいて、
誕生日になると、その飲み屋さんから花束が
会社に届くという。今では考えられない状態
ですね。会社の方で初めて厚生福利という社
員全員をタイにお小遣い付きで連れて行って
くれたっていうのが初めての海外旅行でし
た。それほど景気が良いっていうことです
ね。その当時の趣味としては、スキーとスノ
ボ。ザウスという船橋のスキー場に通ってい
ました。その当時、うちの兄が工務店をやっ
ていて、やはり羽振りがいいんです。当時の
上司が毎晩 5 時になると一升瓶出してきてお
茶を飲んでいる振りしている。自分もこのま
ま将来、こういうふうになっちゃうのかなと
段々気になって、その時に、父のやっていた
建築っていいのかなと思い始めました。 
電気の会社に勤めながら学校に通って二級建 

⑦奉仕プロジェクト統括委員会より、希望の
風コンサートの再周知 
日時：2024年 3月 8日 会場 17:00 
場所：プラッツ習志野（市民ホール） 

⑧2023-24 年度ロータリー財団統括委員会 
財団資金管理・寄付推進委員会より、2024
年 1月 MCRレポート 

⑨国際奉仕委員会より、国際奉仕セミナーの
ご案内 
日時：2024 年 3 月 23 日(土) 受付開始

12：30～ 点鐘 13：00～ 閉会 16:00 
会場：千葉市商工会議所又は ZOOM 

⑩ロータリー東日本大震災青年支援連絡協議
会より、「風の便り」Vol.9_No.7（通刊
112号） 

⑪寒郡茂樹ガバナーエレクト事務所より、地
区研修・協議会のご案内 
日時：2024年 4月 29日（月） 

登録開始 9時 点鐘 10時 
場所：TKP東京ベイ幕張 幕張ホール 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・茂原市観光協会より、茂原桜まつり点灯式 
 のご案内 
 日時：2024年 3月 18日（月）16時 50分  
    17時点灯 
 場所：茂原公園内 弁天島周辺 
 祝賀会：会場「竹りん」18時開始 
 お申込み 3月 1日（金）迄 
 

              
                山岸 満佳  会員  
                  

           
皆さん、こんにちは。 

昨日の夜 9時頃突然小沢さ 
んから電話がありまして、 
卓話をやることになりまし 
た。急遽で準備もできな 
く、打合せしたところ、

「山岸ってどういう人間か話せばいいよ。」
ってなりました。 
まず始めに報告です。昨日大多喜小学校の

校長先生が本の贈呈のお礼にいらっしゃいま
した。「本当にありがとうございました。ク
リアファイルを使ってください。」というこ
とでいただきました。茂原中央で大多喜から
は私一人参加しての活動ですが、皆様のご厚
意で大多喜まで本を贈呈いただきまして本当
に感謝しています。ありがとうございます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会員卓話  
 
「我が人生」   
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そこまで甘えちゃいけないからって言いまし
たが、領収書なしでってある程度儲けるよう
にやってくれました。その二人の方には頭が
上がらないのかなって思ってます。 
当時いっぱいあった借金も徐々に減ってき
て、やっとここまでこれました。 
今うちの倅が高 1なんですけど、「どうす

んだ」と聞いたら、「ちょっと建築に興味が
ある」と言い始めたので、この先会社をどう
いうふうにするのかも少し考えなくてはいけ
ないのかなと思っています。 
先輩方で事業継承が成功している人が多々い
るのでしっかり勉強させていただいて、いか
なければと思っています。 
今までスノーボードとかジェットスキー

と、ゴルフとか、縁あっていろんなことやっ
てきました。働き始めた頃には車のレースも
やってましいましたが、当時バブル真っただ
中だったので今で言うと暴走族みたいな感じ
なんですけど、私の師匠がラリーといって山
の中をぶっ飛んで 200㌔位で走るような師匠
でして、それがこういうふうに走れっていっ
たのが今のドリフトっていう。 
後ろのタイヤを滑らしながら走るっていうの
で、当時にはチャンピオンも一回取らさせて
いただいています。 
最近はもう全く乗ってないんですけど、今で
もちょっと走ればできるのかなとは思ってる
んですけど、今はそういう事やるとすぐ逮捕
されちゃいます。当時バブルだからできたの
かなっていう気がするんですけど。その会社
の人のお陰で面白いこともさせていただいき
ました。社会に出てからいろんな人に助けて
貰いましたので、これからも何かあったらで
きるだけできることをやっていきたいなって
思ってロータリー入って頑張っています。 
これからもよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 2/27 26 14 8 3 1 88.00 

 2/06 26 20 1 4 1 84.00 

              
築士を取らしていただきました。丁度その
時、大阪にいる知り合いから、「家のリホー
ムの営業をやってみないか」っていう話があ
って計画もなしに飛び出ました。 
人生の流れを変えたいなと思ったんで、いき
なり関西の岸和田に行くことになりまして、
そこで営業を始めてどれだけ通用するのかな
っていう訳の分からないチャレンジが始まり
ました。3年という期日を決めてリホーム会
社に取り敢えず行きました。その時が 35歳
です。これが最後の流れを変えるチャンスか
なと思って。その後このまま大阪で過ごすの
かなってやっていたんですけど、丁度その時
にたまたま運悪く兄が子どもを交通事故で亡
くして、その後に職人さんも転落の事故があ
ったりして、その時兄が「もうやらない」っ
て話になりました。帰ってみたら兄、兄の
嫁、父親、母親、あと 3人の職人さんがいる
状態でしたが、会社がもう丸っきり止まって
いました。ここで逃げるのもいやだと思っ
て、やったこと無いけれど取り敢えずやると
決意しました。 
工務店を始めたというのが 36、7歳頃なんで
すね。右も左も分からない職人さんも分から
ない。営業のやり方もお客さんも分からない
状態でスタートした。もうくたくたになっ
て、もうダメかなっていう時に、岬の房総マ
リーナさんって大きな船を売っているところ
に、「もう疲れちゃったからちょっと昼休み
でも何か見に行ってみよう」って行った
ら、、そのままジェットを買うという流れに
なってしまいました。その時に助けてもらっ
たのが河野さんという、茂原中央に一回在籍
したボートを売っている社長さんなんですけ
ど、その人が、「じゃぁお前うちの鉄骨部門
の仕事を少し分けてやるから食い繋げよ」と
言って、それから 2年間位助けていただきま
した。2年後に「今度うちがピンチだから助
けてくれ」って言われて、「じゃぁジェット
くらいだったら 1台買えるかもしれません」
って妻に相談したら、「そんなにお世話にな
ってる人だったらちゃんと買ってあげな」っ
て。貯めていた結婚資金で、その人からジェ
ットを買いました。 
もう一人助けていただいたのが、このまま

だったらヤバイなっていう時に、丁度千葉に
いた時の指定の飲み屋のママさんが、「私の
叔母が火災に遭って上で放水されちゃって、
下のマンションがぐちゃぐちゃになったから
見積書いてくれって」現場行った頃に日が経
っていて、「中も交換しなくちゃいけない
よ。」って言ったら、「あれ使えるこれ使える
これも使えるこのままほっといて。」って言
って、1500万円位だった金額がどんどん減っ
ていったんですが、「全額最初の請求書出し
なさい。」と言ってくれました。 
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― 地区スローガン ― 

「Bring up Engagement エンゲージメントを育もう」 

 

 2024 年 3 月 

 
国際ロータリー第 2790 地区 

2023-24 年度 ガバナー 

鵜沢 和広 （千葉若潮 RC） 

 

 
 

水と衛生月間に寄せて 

１月１日の能登半島地震でお亡くなりになった方々のご冥福と行方不明の方々が一日も早く発見され

ることをお祈りし、そして被災された方々にお見舞いを申し上げます。 

地区内の皆様に支援のご協力をお願いいたしましたところ９００万円近くの支援金が寄せられました。

皆様のご支援に心から感謝申しあげます。 

第 2 地域のロータリー公共イメージコーディネーターを務められている神野正博 PDG（七尾 RC）はご本

人も被災されていますが地震当日より理事長を務められる恵寿総合病院で患者を受け入れスタッフ総

勢で懸命に地域医療にあたられています。SNS やニュースを通じて拝見しておりますが本当に頭の下

がる思いです。能登半島では地震後 1 か月が過ぎても珠洲市・輪島市・七尾市他多くの場所で断水が

続いています。蛇口を捻ればきれいな水が出ることが当たり前な日本にとって、水の大切さを再認識さ

せられる事態に直面しています。アフリカや東南アジアの国々の中ではまだまだ井戸の無い村もあり

水汲みが日課になっており、たとえ井戸があっても飲料水には適さない場合も多くあります。日本人に

は理解出来ないような環境で水との戦いをしている人達が世界中に沢山います。 

水と衛生は、人々の健康と福祉にとって非常に重要な要素です。水は生命の基本であり、適切な衛生

状態を維持することは病気や感染症の予防に不可欠です。さらに、水と衛生に関する教育も重要で

す。人々に適切な手洗いや生活環境の清潔さについての知識を提供することが必要です。特に、災害

時や緊急時には、適切な衛生対策が重要となります。 

そして健康維持や疾病予防、環境保護に於いて大きな役割を果たしています。 

2022 年 1 月から 10 月にかけて、カラチ RC（パキスタン・カラチ）、大阪アーバン RC（大阪北部）、セン

トキャサリンズ・サウス RC（カナダ）が提唱者となり、カラチ内 5 ケ所のスラム地区に太陽光発電浄水

設備を設置するグローバル補助金プロジェクトを実施しました。これらはポリオ感染のリスクが高い地

域であり、安全な飲み水を提供することでポリオウイルスの感染を阻止する狙いもありました。このプロ

ジェクトは、ポリオ感染抑止だけでなく、コミュニティ全体の健康改善、浄水設備の保守と運用における

コミュニティの能力向上、安全な飲み水の必要性に関する意識向上も目指しています。第 2790 地区

のクラブでも過去に TRF の地区補助金を活用してフィリピン等で井戸の掘削事業を行っていますし、今

後も取り組まれるクラブも有ろうかと思います。皆さんの Take Action を期待しています。 

（国際ロータリー第 2790 地区公式ホームページより、ガバナーメッセージ） 


